

# 桃咲く里

佐久市立平根小学校

学校だより

2019年5月23日



## 頑張って歩いた 平尾山全校登山遠足

10連休明けの5月10日(金)に、平尾山全校登山遠足が行われました。連学年で学校を出発し、下記のコースを頑張って歩きました。

【1・2年生】龍神池(2年生のみ)→アスレチック→昆虫館

【3・4年生】龍神池→平尾富士→市民の森

【5・6年生】秋葉山→平尾富士→白山

天候も良く、暑い日差しの日でしたが、歩き通した満足感を味わうことができました。ふるさとの山「平尾山」登山は、子どもたちの一生の思い出になったことでしょう。

当日の準備やお子さんの健康管理等、お家の皆様のご協力に感謝します。

## 5月は楽しい行事・頑張った行事がいっぱいありました

5月に入り、学校もようやく軌道に乗ってきました。平尾山全校登山遠足以外にも、子どもたちが力を発揮した行事がいっぱいありました。ご紹介します。

### 【給食週間】13日(月)～17日(金)

給食センターの栄養士さんの講話や給食委員会による児童集会で、食と健康の学習、給食のマナーの再確認をしました。



### 【お花見給食・中庭給食】

姉妹学級で、中庭の桜の木の下で給食を食べました。

桜が散った後の中庭給食も楽しかったです。



### 【児童総会】17日(金)

4・5・6年生参加の総会です。各委員会からの年間活動計画の発表に続いて、活発な意見交換が行われました。



### 【縦割り清掃】20日(月)～31日(金)

学年の枠を越えて清掃に取り組んでいます。高学年は低学年を教え、低学年は高学年をお手本に頑張っています。



### 【体力テスト】21日(月)～24日(金)

1・6年、2・5年、3・4年の姉妹学級で協力しながら、8種類のテストをしました。高学年の記録にびっくりでした。



### 【5年生 田植え】22日(水)

5学年保護者の「田んぼ先生」の指導を受けながら田植えをしました。いよいよ田んぼの作業・学習が始まります。



## 資源回収のご協力ありがとうございました

5月11日(土)に行われた春の資源回収では、PTAの皆様、地域の皆様のご協力により収益を上げることができました。感謝申し上げます。収益の詳細につきましては、PTA施設部より後日ご報告します。

また、6年生児童の活躍する姿も輝いていました。6年生の保護者の皆様のご理解ご協力にも感謝致します。

